

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian dan pembahasan mengenai “Peranan Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bantul dalam Penanggulangan Pencemaran Aliran Sungai Bedog”, maka penulis dapat menyimpulkan bahwa:

1. Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bantul telah melakukan penanggulangan pencemaran Aliran Sungai tetapi belum maksimal. Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bantul melakukan pengawasan dan pembinaan terhadap limbah sampah rumah tangga, limbah cair dan limbah B3 (bahan berbahaya dan beracun). Selain itu, Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bantul juga melakukan sosialisasi kepada masyarakat dan koordinasi kepada perangkat Desa terkait pengelolaan limbah sampah rumah tangga dan industri. Hanya saja, Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bantul belum maksimal dalam mengontrol sektor industri dan masyarakat yang membuang limbahnya ke sungai dan belum berani bersikap tegas terhadap masyarakat dan kegiatan industri yang membuang limbahnya tanpa diolah terlebih dahulu sebelum dibuang ke sungai.
2. Faktor yang menghambat peran Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bantul dalam menanggulangi pencemaran aliran Sungai Bedog adalah faktor kurangnya sumber daya manusia, kurangnya kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam mengikuti program kegiatan sosialisasi

atau penyuluhan penanggulangan atau pengelolaan pencemaran dan perusakan lingkungan atau aliran sungai.

## **B. Saran**

Saran atau masukan yang didapat diberikan guna perbaikan kinerja Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bantul maupun instansi/dinas terkait di masa mendatang adalah:

1. Pemerintah harus melakukan pelatihan khusus bagi staf yang kurang berkompentensi dibidang pengendalian pencemaran aliran sungai untuk meningkatkan kemampuan mereka dibidang tersebut.
2. Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bantul untuk lebih maksimal lagi dalam melakukan pembinaan hukum terkait dengan pentingnya lingkungan hidup. Hal ini dilakukan agar bisa mendorong masyarakat untuk aktif dalam program sosialisasi penanggulangan pencemaran dan perusakan aliran sungai demi kenyamanan masyarakat itu sendiri.